

RICHARD SCASE

LONDON
SPEAKER
BUREAU

▪ **Leading Academic, Entrepreneur and Business Forecaster**



Topics

- Creativity
- Future
- Innovation
- Managing Creativity
- Technology

Richard Scase adalah akademisi, wirausaha, peneliti, dan peramal terkemuka.

Sebagai seorang akademisi, minat penelitiannya berkisar dari perubahan organisasi dan kewirausahaan hingga dampak teknologi internet dan restrukturisasi pekerjaan dan pekerjaan di seluruh dunia. Dia memiliki banyak pengalaman geografis mulai dari tugasnya sebagai Profesor Emeritus untuk Perubahan Organisasi di Universitas Kent dan mengunjungi jabatan profesor di Universitas London, Universitas Beijing, Auckland (Selandia Baru), dan Universitas Monash (Australia). Dia telah menjadi penguji eksternal di London Business School untuk program eksekutifnya. Buku terbarunya melaporkan temuan penelitiannya dan tentang kewirausahaan di Tiongkok.

Sebagai seorang wirausaha, Profesor Scase telah mendirikan dan menjual dua bisnis media yang sukses: sebuah stasiun radio utama yang melayani bagian tenggara Inggris, dan penyedia materi pembelajaran online untuk program pengembangan manajemen perusahaan. Selama bertahun-tahun ia telah memberi nasehat kepada pria dan wanita tentang start-up bisnis dan strategi pertumbuhan.

Sebagai seorang jurnalis, penulis, dan pembicara publik, Scase menggabungkan ide-ide dari berbagai bidang keahliannya untuk menciptakan "skenario masa depan" untuk para pendengarnya, menggabungkan bagaimana 'faktor-faktor risiko' politik, sosial dan ekonomi akan membentuk lingkungan bisnis masa depan. Dia menyesuaikan pidatonya berdasarkan briefing pre-talk sehingga presentasinya benar-benar relevan untuk audiens delegasi tertentu.

Scase adalah kontributor artikel fitur untuk surat kabar, majalah dan program di radio dan televisi. Dia telah menulis kolom reguler untuk Business Voice (publikasi bulanan resmi CBI) dan surat kabar Pengamat. Selain itu, ia telah ditugaskan untuk menulis laporan resmi yang berfokus pada kebijakan, untuk pemerintah dan badan hukum lainnya.

Scase adalah penulis 25 buku, termasuk Inggris pada 2010: The Changing Business Landscape, yang melukiskan gambaran yang begitu jelas tentang masa depan sehingga memengaruhi serangkaian kebijakan pemerintah Inggris, dan juga mendapat pujian kritis di seluruh dunia. Dia juga menulis banyak tentang bagaimana merangsang kewirausahaan dalam organisasi besar; mengelola kreativitas; memotivasi dan memimpin; dan meningkatkan kecerdasan perusahaan. Dalam karya terbarunya, Global Remix; Perjuangan untuk Keunggulan Kompetitif ia mengeksplorasi dampak tren global yang baru mulai - teknologi, ekonomi, demografi, budaya, politik dan sosial - pada bisnis dan individu. Buku terbarunya menyajikan temuan penelitiannya tentang kewirausahaan di Cina dan bagaimana ini akan berdampak pada lingkungan global di masa depan.

Dia mampu berbicara dan menulis secara otoritatif tentang tren global terluas sambil meninggalkan audiensi yang paling terspesialisasi dengan saran yang

relevan, bermanfaat, dan inspirasional. Dalam pembicaraannya ia menunjukkan bagaimana ini akan berdampak pada sektor bisnis, strategi perusahaan dan kebutuhan keterampilan masa depan karyawan.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988